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Résumé 
Le virus du Nil occidental (VNO) est un arbovirus du genre Flavivirus, transmis principalement par les moustiques du genre Culex et hébergé naturellement par les oiseaux sauvages. Zoonose émergente, il représente un risque croissant en Méditerranée, et en particulier en Algérie, en raison de sa situation géographique sur les grandes voies migratoires et de ses conditions climatiques propices. Ce travail propose une revue bibliographique détaillée des connaissances actuelles sur le VNO : sa structure, sa dynamique de transmission, ses hôtes, ses vecteurs et les facteurs qui influencent son émergence. Il insiste sur le rôle central des oiseaux dans le cycle épidémiologique du virus et sur les défis liés à la surveillance de la maladie. Face à l’apparition de cas autochtones et à l’insuffisance des données disponibles, l’étude appelle à la mise en place d’un système de veille plus efficace et d’interventions adaptées aux réalités du terrain pour mieux prévenir et contrôler la circulation du virus en Algérie.

Abstract
[bookmark: _GoBack]West Nile Virus (WNV) is an arbovirus of the Flavivirus genus, mainly transmitted by Culex mosquitoes and naturally maintained in wild birds. As an emerging zoonosis, it poses an increasing threat in the Mediterranean region, particularly in Algeria, due to its location along major migratory bird routes and favorable climatic conditions. This work provides a detailed literature review of current knowledge on WNV: its structure, transmission dynamics, hosts, vectors, and the factors that influence its spread. The study emphasizes the central role of birds in the virus’s epidemiological cycle and highlights the challenges related to disease surveillance. In light of confirmed autochthonous cases and limited national data, the study stresses the need to strengthen surveillance systems and develop control strategies tailored to Algeria’s environmental and public health context.
